



Municipalité d'Yvonand
Av. du Temple 8
Tél. 024/423 32 40
greffe@yvonand.ch
www.yvonand.ch

Communiqué de presse

Yvonand, le 25 juin 2024

Nouvelle identité visuelle de la Commune d'Yvonand

Après plusieurs mois de travail, la Commune d'Yvonand a validé sa toute nouvelle identité visuelle ; moderne et représentative des points forts d'Yvonand. Ce nouveau logo sera utilisé dès le 1^{er} juillet 2024 et remplacera l'utilisation actuelle des armoiries, sur les divers supports de communication.

La Municipalité d'Yvonand a validé dernièrement le tout nouveau logo de la Commune, se voulant moderne, représentatif des symboles forts de la Commune, original et doux. En effet, les armoiries officielles d'Yvonand étaient utilisées jusqu'alors comme logo, sur les différents supports de communication de la Commune.

Afin de moderniser l'image de l'Administration publique et celle de la politique locale, favoriser et améliorer le lien avec la population sur le territoire et offrir un visuel adapté aux nombreux touristes venant fouler les plages de sable à Yvonand chaque été ; le nouveau logo a été présenté au Conseil communal en date du 21 juin dernier et regroupe tous les symboles requis, dans des couleurs à la fois neutres, simples, pleines de chaleur et de confiance.

En effet, les roseaux sont présents en nombre dans la célèbre réserve de la Grande Cariçaie, milieu naturel est typique de la région ; on retrouve également la plage et le sable des plages d'Yvonand ; la très symbolique chaîne de montagne du Jura, représentée depuis la plage des Pins ; l'eau ; le demi-cercle, venant soutenir le tout en rondeur et en finesse (également symbole de girouette des vents en navigation).

Dès le 1^{er} juillet, ce nouveau logo sera mis en fonction sur les différents supports de communication internes et externes ainsi que sur de nombreux objets publicitaires à venir, notamment des verres à vin qui seront en vente dès cet été !

